

Servicio Nacional de Salud entregó equipos médicos a hospital Materno Reynaldo Almánzar

ImprimirCorreoGoogle Translate

Viernes, 16 Julio 2021

Santo Domingo Norte.- Con el objetivo de impulsar la atención para prevenir y detectar el cáncer cervicouterino, el director del Servicio Nacional de Salud (SNS), doctor Mario Lama entregó varios equipos médicos al hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA).

Los equipos donados al Materno son dos electrocauterios quirúrgicos, dos colposcopios ópticos y dos aspiradores quirúrgicos, están valorados en un monto ascendente a 967 mil pesos.

El acto estuvo encabezado por el titular del SNS, doctor Mario Lama y el director del HMRA, doctor Freddy Novas, quien agradeció infinitamente la entrega de estos equipos y el apoyo otorgado por Lama, para un mejor funcionamiento del centro de salud que dirige.

"Esto es un gran aporte, ya que ayudará a detectar y prevenir el cáncer cervicouterino y de esta manera poder dar la asistencia adecuada a los pacientes", manifestó

Mientras que el doctor Mario Lama felicitó a la actual gestión del Materno por el trabajo arduo que desempeñan. "Me siento feliz porque en este hospital se está dando el 100 % en calidad de los servicios y atención a las usuarias" señaló Lama.

El Servicio Nacional de Salud ha realizado otras entregas de equipos médicos a este centro de salud con el fin de mejorar la calidad de los servicios y ampliar la cartera de servicio.

FUENTE: Gerencia de Relaciones Públicas



Colaboradores del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar reciben inducción de la ruta de evacuación

Lunes, 26 Julio 2021

Santo Domingo Norte.- Con la finalidad de cumplir los lineamientos del Plan de Emergencia Hospitalario, personal médico y administrativo, así como colaboradores de las áreas de mantenimiento y seguridad recibieron la inducción de la ruta de evacuación del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, para poder actuar correctamente ante cualquier fenómeno atmosférico o incendio.

La inducción estuvo a cargo del doctor Isidro Rodríguez, quien explicó que hay que tener siempre pendiente, que la ruta de evacuación debe de estar libre de escombros, tener pendiente a quienes no se pueden valer por sí solas, como por ejemplo, las personas con discapacidad, niños, embarazadas y ancianos, además que las rutas más cortas no siempre serán las más seguras.

El doctor manifestó que en caso de un temblor de tierra no se puede, ni debe correr y lo preferible es mantener la calma. “cuando termine de temblar la tierra salga del edificio sin correr, con calma, en una fila organizada y rosando la pared con su mano derecha, dirigirse a la zona de seguridad establecida para su cuadrante”, sugirió Rodríguez.

En caso de un incendio recomendó evacuar la edificación inmediatamente se reciba la voz de alerta y a seguir todas las instrucciones del encargado de cuadrante y sus ayudantes para mayor seguridad.

La inducción estuvo coordinada por la Dirección General y la Subdirección Médica del hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar.

El hospital Materno cuenta con su Comité de Emergencias y Desastres, el cual está siempre preparado y se activa en casos que lo ameriten para poder dar respuestas a cualquier tipo de eventualidad.

FUENTE: Relaciones Públicas

